

Les trois petits cochons et le grand méchant loup écolo

Conte • 9 ans et plus



Chapitre 1: Les trois petits cochons et le grand méchant loup modernisé

Il était une fois trois petits cochons, Balthazar, Gustave et Léonard, qui vivaient dans une petite ferme à la lisière de la forêt. Ils étaient inséparables et partageaient tout, de leurs aventures à leurs rires. Cependant, ils étaient également très conscients des enjeux environnementaux de leur époque.

Un jour, alors que les petits cochons jouaient dans leur jardin, ils entendirent un bruit étrange provenant de la forêt. C'était le grand méchant loup, Grégoire, qui était venu semer la terreur dans la région. Mais contrairement à la version traditionnelle, Grégoire était un loup bien particulier. Il était végétarien et s'intéressait aux problèmes environnementaux autant que les petits cochons.

Intrigués, les trois petits cochons décidèrent d'aller à la rencontre du loup et de lui demander pourquoi il avait choisi de vivre dans la forêt et de semer la terreur parmi les habitants.

Chapitre 2: La rencontre avec le grand méchant loup

Les trois petits cochons se faufilèrent à travers les arbres et arrivèrent finalement devant la tanière de Grégoire. Ils frappèrent doucement à la porte et le loup les accueillit avec surprise.

« **Bonjour, Grégoire,** » dit Balthazar timidement. « **Nous avons entendu parler de tes méfaits et nous sommes venus te demander pourquoi tu fais ça.** »

Le loup sourit et invita les petits cochons à entrer. Il leur expliqua qu'il était passionné par la préservation de l'environnement et qu'il essayait de sensibiliser les autres animaux à l'importance de prendre soin de la nature.

« **Cependant,** » dit-il, « **j'ai réalisé que les autres animaux ne m'écoutaient pas. Alors j'ai décidé de jouer le rôle du méchant afin de les effrayer et de les faire réfléchir à leurs actions.** »

Les trois petits cochons étaient étonnés. Ils comprenaient maintenant pourquoi Grégoire avait choisi de vivre dans la forêt et de semer la terreur.

Chapitre 3: La mission des trois petits cochons

Les petits cochons étaient convaincus par les motivations de Grégoire, mais ils savaient que sa méthode n'était pas la meilleure pour influencer les autres animaux. Ils proposèrent alors de l'aider à trouver une solution plus efficace.

« **Nous avons une idée!** » s'exclama Gustave. « **Et si nous construisions une maison écologique, un exemple concret pour montrer aux autres animaux qu'il est possible de vivre en harmonie avec la nature?** »

Les trois petits cochons se mirent au travail. Ils utilisèrent des matériaux recyclés et renouvelables pour construire leur maison. Ils installèrent des panneaux solaires sur le toit, un système de récupération des eaux de pluie et même un potager pour cultiver leurs propres légumes.

Chapitre 4: La visite des autres animaux

Une fois leur maison terminée, les trois petits cochons invitèrent tous les animaux de la région à venir

la visiter. Ils organisèrent une grande fête pour célébrer leur réussite et montrer aux autres l'importance de la protection de l'environnement.

Les animaux étaient émerveillés par la maison des petits cochons. Ils pouvaient voir à quel point il était possible de vivre en harmonie avec la nature tout en étant confortable et heureux. Ils réalisèrent également que Grégoire avait raison depuis le début - il était temps de prendre soin de la planète.

Chapitre 5: Une nouvelle ère de coopération

Après la visite, les animaux se réunirent pour discuter de la situation. Ils décidèrent de mettre en place des actions concrètes pour protéger l'environnement et améliorer leur façon de vivre.

Les petits cochons et Grégoire furent nommés ambassadeurs de la nature et travaillèrent ensemble pour enseigner aux autres animaux les principes de la durabilité et de la protection de l'environnement.

Ainsi, une nouvelle ère de coopération et de respect commença dans la région. Les animaux apprirent à vivre en harmonie avec la nature, à réduire leur empreinte écologique et à prendre soin de la Terre.

Chapitre 6: Le succès des trois petits cochons et du grand méchant loup

Les trois petits cochons et Grégoire furent applaudis pour leur travail incroyable. Ils reçurent des prix pour leur contribution à la protection de l'environnement et leur maison écologique devint une source d'inspiration pour de nombreux autres animaux.

Les petits cochons et le loup devinrent de véritables héros dans la région. Les animaux comprirent que la protection de l'environnement était l'affaire de tous et qu'ils devaient tous travailler ensemble pour préserver la nature.

Et ainsi, les trois petits cochons et le grand méchant loup modernisés montrèrent à tous que même dans les contes, il est important de prendre soin de notre planète et de vivre en harmonie avec la nature.

La morale de cette histoire est que même les personnages les plus redoutables peuvent se révéler être des alliés précieux lorsque nous partageons des valeurs communes.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le nom des trois petits cochons ?

- Julien, Louis, Jean
- Balthazar, Gustave, Léonard
- Paul, Pierre, Jacques
- Lucas, Thomas, Nathan

2) Pourquoi le loup, Grégoire, était-il venu semer la terreur dans la région ?

- Parce qu'il aimait faire peur aux autres animaux
- Parce qu'il était méchant de nature
- Parce qu'il était végétarien et voulait sensibiliser les autres animaux
- Parce qu'il s'ennuyait dans la forêt

3) Comment les trois petits cochons ont-ils décidé d'aider le loup ?

- En construisant une maison en pierre
- En organisant une fête pour le loup
- En construisant une maison écologique
- En chassant le loup de la région

4) Qu'est-ce que les petits cochons ont utilisé pour construire leur maison écologique ?

- Des matériaux recyclés et renouvelables
- Du plastique et du béton
- Du bois illégalement coupé dans la forêt
- Des matériaux chimiques toxiques

5) Quel a été le résultat des actions des trois petits cochons et du loup ?

- Ils ont reçu des prix pour leur contribution à la protection de l'environnement
- Ils ont été punis pour leurs actions
- Les autres animaux ne les ont pas écoutés
- Ils ont détruit la forêt

Bonnes réponses :

1) Balthazar, Gustave, Léonard 2) Parce qu'il était végétarien et voulait sensibiliser les autres animaux 3) En construisant une maison écologique 4) Des matériaux recyclés et renouvelables 5) Ils ont reçu des prix pour leur contribution à la protection de l'environnement

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Sensibiliser: Rendre conscient de quelque chose, faire prendre conscience de l'importance d'un sujet

Environnementaux: Relatif à l'environnement, à tout ce qui entoure les êtres vivants

Tanière: L'abri ou la maison d'un animal sauvage

Récupération: Action de collecter et de reprendre quelque chose pour lui donner une nouvelle utilité

Solaires: Qui utilise l'énergie du soleil pour produire de l'électricité

Empreinte écologique: L'impact d'une personne ou d'une activité sur l'environnement